

Esperan en Arboledas respuesta de Edil

Piden vecinos atención

Yadira Cruz

TLALNEPANTLA.- Con dos mantas sobre la Avenida de los Jinetes los vecinos de Las Arboledas afectados por la inundación del 6 de septiembre piden la indemnización de 100 por ciento a sus daños por lo que calificaron una negligencia de las autoridades.

“Hoy 12 de octubre no tenemos ninguna respuesta por par-

ASÍ LO DIJO

“Tenemos pendiente lo de Peña Nieto, aunque los 15 mil son insuficientes, yo perdí dos carros y aún los tengo en el taller”

Marisela de la O
vecina afectada

te de él (el Edil Arturo Ugalde) en cuanto a las tres peticiones de un seguro para nuestras viviendas, la condonación del pago de agua y la indemnización”, explicó Fabián Escorcía, presidente del Consejo de Participación.

La representación vecinal contabilizó a 90 viviendas afectadas por el agua pero no todos recibieron los apoyos estatales y aún no reciben respuesta de sus peticiones al Ayuntamiento.

“El oficio de la carta lo recibí (Ugalde) desde hace dos semanas y no hemos podido tener ningún pronunciamiento de su parte, lo cual quiere decir o que no le interesa, que no le importa o no le preocupa, porque ni siquiera nos ha recibido”, lamenta Escorcía.

Y aunque residentes como Carlos Bueno han podido hacer sus propias reparaciones, consideran que no es justo que si ellos también resultaron afectados no se les haya tomado en cuenta para otros apoyos.

“Recibí lo de Sedesol y se acabó, no más; ninguna presencia sí me preocupa, qué voy a hacer el año que entra si se vuelve a inundar, llevo más de 230 mil pesos en recuperar mis cosas”, lamentó el habitante de la calle Jilguero.

Escorcía señaló que el Gobierno estatal aseguró que esta semana resolvería si se apoyará o no a los 43 vecinos que no recibieron la ayuda de 15 mil pesos.



> Sobre Jinetes trabajadores de Servicios Públicos limpiaron una fuente.



Fecha 13.10.2009	Sección Estado	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------



> La manta que colocaron los colonos está en la esquina de Avenida de los Jinetes y Parque de Los Niños.